

La Police d'Israël réprime des Palestiniens qui priaient dans une mosquée de Jérusalem



Ramallah, 14 avril (RHC-PL)-Au moins six personnes ont été blessées durant un affrontement avec les forces de police d'Israël qui ont permis l'accès à des groupes extrémistes, à la mosquée Al Aqsa, à Jérusalem, où des Palestiniens priaient.

Lors de l'assaut, les agents ont tiré des balles en caoutchouc, ont lancé des bombes lacrymogènes contre les Palestiniens et ont interdit l'entrée à cet endroit à des hommes et des femmes jeunes.

La presse locale a signalé que depuis très tôt le matin, des contingents de la police étaient rassemblés à la Porte du Maroc, un des accès à l'esplanade des mosquées, pour protéger l'entrée des juifs extrémistes résidents à Jérusalem.



Radio Habana Cuba